

**Hommage du Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie
à M. Némia NEMIA
décédé le 23 février 2015.**

Originaire de la tribu de Nétché, district de GUAHMA à Maré, Némia NEMIA aura tout au long de sa vie œuvré en faveur du sport et plus particulièrement du cricket.

Enseignant à Poindimié, il sera élu sans discontinuer à la tête des instances du cricket local, national et régional de 1981 à 2007.

Passionné de ce jeu devenu un véritable sport, il sera de ceux qui ont largement contribué à en élaborer une codification des règles au travers du 1^{er} livret des règlements de jeu édité en 1982.

Dès cette époque et durant de très longues années, Némia NEMIA a aussi mené un combat pour que ce cricket traditionnel soit reconnu et obtienne des installations dignes de ce nom à Nouméa.

Démarche couronnée de succès en novembre 2003 avec l'inauguration des installations de N'Du.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie rend aujourd'hui hommage à un homme discret, engagé et déterminé à faire entrer cette discipline qu'est le cricket traditionnel dans la modernité.

**A son clan, à ses enfants, à sa famille, à ses proches, les membres du
Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie présentent leurs condoléances attristées.**